

朝鮮民主主義人民共和国

国務委員会委員長 金 正 恩 様

抗 議 文

我が国は唯一の被爆国であり、被爆者の苦しみを全世界の人々に訴え続けるとともに、再び地球上に広島・長崎の惨禍が繰り返されることのないよう、平和を愛する人々とともに、核兵器の廃絶と恒久平和を願ってきています。

我孫子市議会は、昭和59年9月定例会において、「非核平和都市宣言」を決議し、世界の恒久平和を願い、あらゆる国のあらゆる核兵器の廃絶を全世界に強く訴え続けています。

このような中、貴国は大陸間弾道ミサイル搭載用の水爆実験に成功したと発表しました。国際社会が核実験の中止を求めていたにもかかわらず、9月3日に6回目の核実験を強行したことは、人類共通の願望である世界の恒久平和に逆行するものであり、断じて許すことはできません。

我孫子市議会は、貴国の今回の核実験に対し強く抗議するとともに、すべての核兵器と核計画を即刻放棄し、今後、再び核実験を実施することのないよう強く要請します。

2017年9月6日

世界で唯一の被爆国日本から世界の恒久平和と核兵器廃絶を願って
日本国千葉県我孫子市議会

議 長 坂 卷 宗 男